
9 議会だより9 議会だより
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【議案第43号】

令和元年度七尾市ケーブルテレビ事業特別会計補正予算（第1号）

問ケーブルテレビ加入者数は昨年と比較して、増えているのか。
答今年11月末の加入者数は7,586戸であり、前年同月比で12戸の減
少である。

問以前に加入率を高めるため、キャンペーン活動を行っていた。そうい
うことをもう一度行い加入者数を上げる努力が必要ではないか。
答これまでに加入をして、本来の金額を払って加入している方々との
バランスなどがあり、そういう形でのキャンペーンは難しいと考え
る。

【議案第42号】
令和元年度七尾市一般会計補正予算（第６号）
◆スクールバスについて
問七尾東部中学校スクールバスの運行に係る保護者説明会で、２日間
開催された参加率と、保護者からの声を知りたい。
答対象児童で４８世帯あり、出席が２６だった。残りの２２世帯には同
じ説明資料に意見等を受け付ける旨を添えて配布した。現在のとこ
ろ参加されなかった世帯からの指摘質問意見はもらっていない。両
日の会議では、時間変更について概ね了承されたが、現在の運行に
伴う小さいトラブルや、改善点、安全運転を求める声があった。要望
として七尾東部中学校で使用しているスクールバスが購入から１０
年経過しており、できるだけ早く更新してほしい意見があった。

【議案第５１号】

七尾市下水道条例の一部を改正する条例について

問歳下水道条例の一部改正についてもう少し簡潔に説明してほし
い。
答現行での排水設備工事指定店の登録は、成年被後見人もしくは被
保佐人からの申請に関し指定登録は出来なかったが、関係法律の
整備によって、一定の審査、判断を通過することで登録及び許可が
できることになった。
問対象者は誰なのか。
答申請者である代表者や責任技術者にも適用される。

【議案第５6号】

七尾市御祓地区コミュニティセンター等の指定管理者の指定について

問和倉温泉運動公園、能登島グラウンド、能登島マリンパーク海族公園
の指定管理者の募集について、なぜ非公募から公募になったのか。
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答これまで和倉温泉旅館協同組合が管理を行っていたが、これから更
なる施設の効率的な運用を図る観点から、専門性が高い管理者で
運営した方が望ましいという意見を受け、公募になった。２者から応
募があり選定委員会に諮ったうえで、㈱石川スポーツキャンプに決
定した。

【報告第20号】

法人の経営状況の報告について（七尾街づくりセンター株式会社）

問七尾街づくりセンター㈱の移住コンシェルジュについて、移住するま
でのアプローチはあるが、移住者へのフォローがないという声を聞
くがどのような体制になっているか。
答移住する人は「仕事、住まい、地域」に不安を抱えている。その不安
を解消するのがコンシェルジュの役割と考えており、地域につなぐ
ことまで対応している。移住後のすべてに対応することは難しいの
で、相談があれば対応している。

（報告１件  議決不要）

　各常任委員会に付託を受けた議案等および予算常任委員会各分科会に分担された議案について審査した結果、主に下記内容
が議論されました。


